



# Verkehrsmeldung

## **Bauarbeiten auf der Strecke Frankfurt – Mannheim: Bahnübergänge zwischen Groß-Gerau und Mörfelden vom 12. Februar bis 2. März 2023 geschlossen**

**Bahnübergang an B44/Gerauer Straße in Mörfelden und Anrufschanke „Nikolauspforte“ an B44 gesperrt • Ausgeschilderte Umleitungen für den Straßen- und Radverkehr**

(Frankfurt, 7. Februar 2023) Die Deutsche Bahn (DB) modernisiert weiter die Eisenbahninfrastruktur in Hessen, um den technischen und betrieblichen Anforderungen auch künftig gerecht zu werden. Ein Beispiel ist die Bahnstrecke zwischen Frankfurt und Mannheim, auf der die DB eine moderne elektronische Stellwerkstechnik realisiert. Dafür führt die Bahn seit einiger Zeit unter anderem Kabeltiefbauarbeiten durch und stellt neue Signale auf. Im Zusammenhang mit diesem Projekt finden im Februar und März Bauarbeiten zwischen Groß-Gerau und Mörfelden statt, die auch zwei Bahnübergänge betreffen.

Der Bahnübergang an der B44/Gerauer Straße in Mörfelden wird aufgrund der Bauarbeiten vom 12. Februar bis 2. März für den Kraftfahrzeug-, Rad- und Fußgängerverkehr gesperrt. Eine Umleitung für den Straßenverkehr ist in beiden Richtungen ausgeschildert und führt aus Richtung Groß-Gerau ab der B44 zunächst über die K164/Geleitstraße bis Worfelden und weiter nach Schneppenhausen. Über die L3113 geht es dann bis Mörfelden. In umgekehrter Richtung folgt die Umleitung demselben Weg.

Die Anrufschanke „Nikolauspforte“ an der B44 ist ebenfalls von einer Sperrung im selben Zeitraum betroffen. Hier ist eine Umleitung für den Radverkehr aus Richtung Worfelden kommend ab dem Forsthaus Wiesental ausgeschildert, die zunächst Richtung Osten, dann nach Norden bis zum südlichen Ortsrand von Mörfelden (Raiffeisenstraße/ALDI) führt. Die Umleitung führt weiter durch den Ort und der Radverkehr kann die Bahnstrecke über die Straße „Am Alten Gerauer Weg“ unter der dortigen Eisenbahnbrücke queren. Aus Richtung Westen kommend ist die Umleitung im Wald ab der Alten Rüsselsheimer Straße ausgeschildert und verläuft entsprechend der Beschilderung auf denselben Wegen wie oben angegeben bis zum Forsthaus.

Während der Bauarbeiten vom 12. Februar bis zum 2. März erneuert die Bahn die Gleise zwischen Groß-Gerau-Dornberg und Mörfelden auf einer Länge von rund 7,5 Kilometern. Anschließend stehen bis 12. März die Gleise und Weichen im Bahnhofsbereich von Groß-Gerau-Dornberg zur Erneuerung an. Vorbereitende Arbeiten hierfür starten tagsüber und auch nachts am 6. Februar.

Claudia Münchow  
Leiterin und Sprecherin  
Hessen, Rheinland-Pfalz,  
Saarland  
Deutsche Bahn AG  
Tel. +49 (0) 69 265 - 24911  
Presse.f@deutschebahn.com  
deutschebahn.com/presse  
twitter.com/DB\_Presse